

Medienmitteilung

5. Jugendprojektwettbewerb des Kantons Solothurn findet nicht statt

Solothurn 2. November 2010 - Der von der Jugendförderung des Kantons Solothurn organisierte Jugendprojektwettbewerb wird in diesem Jahr mangels Projekteingaben nicht durchgeführt. In der Kategorie Jugendliche sind nur fünf Projekte eingereicht worden, in der Kategorie Institutionen nur deren drei. Die eingegangenen Bewerbungen erhalten eine kleine Anerkennung und werden für den Jugendprojektwettbewerb 2011 berücksichtigt.

Die Jugendförderung Kanton Solothurn und die Jury des Jugendprojektwettbewerbes bedauern die Absage sehr. Sie werden alles daran setzen, dass der Förderpreis im Jahr 2011 wieder verliehen werden kann.

Jugendförderung Kanton Solothurn

Die Hauptaufgabe der Jugendförderung Kanton Solothurn besteht darin, eine vielfältige Jugendkultur sowie eine zielgerichtete Jugendarbeit und -politik zu koordinieren und zu fördern. Sie informiert zudem über aktuelle Tendenzen und Entwicklungen und verfolgt das Ziel, alle Akteure im Jugendbereich bestmöglich zu vernetzen und Synergien zu ermöglichen. Gemeinden bietet die Jugendförderung Kanton Solothurn massgeschneiderte Unterstützung – auf Wunsch auch mit bedarfsgerechten Angeboten wie z.B. dem Projekt Jugend mit Wirkung.

Jugendliche noch besser in das Gemeinwesen zu integrieren, ihnen konkrete Mitwirkung zu ermöglichen und den Dialog zwischen den Generationen ganz allgemein anzustossen und zu vertiefen, steht im Zentrum der Strategie. Das Angebot richtet sich an professionell und ehrenamtlich Tätige im Jugendbereich, Akteure in Politik und Behörden und die interessierte Öffentlichkeit. Ganz besonderes Gewicht wird auf die Förderung von Projekten und Initiativen engagierter Jugendlicher gelegt. Ihnen bietet die Jugendförderung Kanton Solothurn unkompliziert und unbürokratisch fachliche und inhaltliche Hilfe. Weiter Informationen findet man unter www.jugendfoerderung.ch